



ASCET 18
couleur passion

Assemblée Générale

26 mars 2018

Sommaire

➤ Adhésions.....	3
➤ Rapport moral.....	4
➤ Rapport d'activités.....	5
● Sports.....	5
x Karting	
x Ski	
x Rugby	
x Gymnastique	
x Foulées roses	
x Bowling	
x Randonnée	
x Pêche	
x Canoë	
● Culture.....	10
x Club dessin	
x Maison de la Culture de Bourges (MCB)	
x Les Voix Publiques – groupe vocal	
x Printemps de Bourges	
x Festival national de spectacle	
x Soirée cabaret avec l'ASMA	
x Concours nationaux	
x Cinéma	
● Entraide.....	13
x Entraide	
x Unités d'accueil	
x Retraités	
x Arbre de Noël	
x Opération brioches solidaires	
● Autres activités.....	15
➤ Rapport d'orientation.....	16

Adhérents actifs - 147

✓ DDT	76
✓ ARS	1
✓ Avord	2
✓ CD 18	12
✓ DIRCO	11
✓ UT DREAL	2
✓ TASS	2
✓ AFB	1
✓ Autres structures	1
✓ Actifs libérés	39

Adhérents extérieurs - 26

Total : 173 adhérents en 2017 (*pour mémoire 199 en 2016*)

Au 26 mars 2018, 166 adhérents dont 134 actifs.

Mesdames, Messieurs,

Merci à tous d'avoir fait le déplacement jusqu'à la salle Champagne-Berrichonne afin d'écouter la lecture des différents rapports.

Merci aux correspondants, pour la diffusion des informations auprès des adhérents.

Merci aux responsables de commandes groupées et de la billetterie, pour leur aide dans le bon fonctionnement de notre association.

Merci aux membres du comité directeur qui m'ont soutenue et épaulée toute l'année.

Un grand merci à Sandrine pour son travail sur la refonte complète des statuts à la demande de notre fédération. Elle a pris le dossier à bras le corps et l'a mené à terme. Preuve en est, votre vote favorable lors de l'AGE de décembre 2017. N'écouterant que son courage, elle a ensuite travaillé sur le règlement intérieur. Je sais qu'elle ne s'arrêtera pas en si bon chemin, et que la convention entre notre association et la direction n'a plus que quelque temps à vivre dans son état actuel.

Un remerciement tout particulier à Annie qui n'a pas ménagé sa peine pendant mon absence de début d'année. Elle n'a pas non plus ménagé ses allers-retours jusqu'à la maison, pour m'apporter des nouvelles de l'ASCET, mais surtout son amitié et son soutien.

Maintenant les choses sérieuses. Je mentionnerai quelques faits marquants de 2017 :

- la participation d'une douzaine d'adhérents au festival du spectacle qui s'est déroulé en Martinique au mois d'octobre
- la réussite des équipes de karting et de bowling à des challenges régionaux et nationaux
- le travail de dégagement d'arbres au club-house effectué par les rugbymen, qui méritent largement nos remerciements
- la recherche d'un acquéreur pour les terrains de tennis
- la vente des places pour le printemps de Bourges, qui recueille toujours un vif succès
- de plus en plus d'adhérents qui s'intéressent aux concours culturels de la FNASCE
- pas de séjours gratuits en 2017, mais une aide pour un séjour CGCV
- un prêt spécial
- la vente des brioches solidaires
- la participation d'adhérentes aux foulées roses
- la présence, à nouveau, de Praline, mais sans son Caramel à l'arbre de Noël
- et bien d'autres choses qui vous seront présentées par les délégués ou les responsables d'activités.

A suivre, vous aurez droit à la partie la plus fastidieuse de cette assemblée : la lecture du bilan de trésorerie.

Après un point sur le dossier club-house, le challenge de pétanque en Espagne et la culture en fête, un point des activités 2018 sera fait.

Nous terminerons par les élections, avec, je l'espère un nombre important de candidatures. Vous pouvez encore vous inscrire. N'hésitez pas à rejoindre nos rangs.

Pendant le dépouillement, nous consacrerons un moment aux questions diverses, puis nous clôturerons cette assemblée générale par le traditionnel verre de l'amitié.

Je laisse la parole aux délégués et responsables d'activités et je vous souhaite une bonne assemblée générale.

Je vous remercie de votre attention.

La Présidente – Jacqueline Rébois

Sports – Christophe Léonard, vice-président

Challenge régional de karting – Christophe Léonard

URASCE

Le 6 mai 2017, l'ASCE 28 organisait une nouvelle fois le challenge régional de karting sur la piste de Lutz-en-Dunois. Les participants moins nombreux cette année ont obligé l'organisateur à modifier la formule de la course. C'est donc en vitesse individuelle que la manifestation s'est déroulée ; chacun bénéficiant d'une séance d'essai puis d'une pré-finale et d'une finale. Ainsi les 19 pilotes ont pu rouler en même temps pour la première fois dans l'histoire du challenge régional.

Les représentants habituels de la section karting du département étaient à nouveau présents, tout comme la pluie... enfin le déluge !!

Les résultats de la finale donnent le palmarès suivant pour l'ASCET 18 :

Yves Duparquet	- deuxième
Sébastien Jacques	- troisième
Christophe Léonard	- quatrième
Jean-Yves Imbert	- septième
Théo Bourgoïn	- dixième
Sandra Leite	- treizième

Nathan Duparquet a montré ses talents de jeune pilote sur la piste intérieure du circuit.

La séance s'est terminée par la traditionnelle remise des trophées ainsi qu'un pot de l'amitié.

Ski – Hervé Lebkowski

Séjour du 21 au 27 janvier 2017

Cette année nous avons retrouvé une neige abondante et le beau temps sur le domaine de St Martin de Belleville.

Le vieux chalet situé au cœur du hameau des Granges est toujours aussi accueillant. Les effectifs étaient à la hausse puisque nous étions 7 à se répartir sur les pistes de ski alpin de l'immense domaine des trois vallées ou bien sur les sentiers aux alentours de St Martin pour se balader à raquettes.

Nous avons découvert de nouveaux lieux de balade pour monter vers les crêtes du côté du hameau de Béranger ou bien une autre vallée plus sauvage en dessous de celle des Encombres, fort appréciée par notre ami Yves.

Dans cette nouvelle vallée nous avons rencontré un personnage pittoresque qui tient seul un gîte d'étape et qui reçoit les visites nocturnes des loups. À suivre pour les années prochaines.

N'oublions pas bien sûr la montée au Téton que nous faisons par beau temps et qui nous permet de pique-niquer au soleil et à l'abri d'un chalet d'alpage.

Les soirées sont toujours aussi conviviales autour d'un bon plat et d'un bon verre de vin de Savoie ou d'ailleurs.

Notre cuistot Yann nous a bien régales cette année. Nous avons aussi fait honneur aux provisions du Berry qu'avaient mis, les époux Sirot, comme d'habitude dans leurs bagages. Et bien sûr le traditionnel bœuf aux carottes.

Le séjour nous a semblé comme tous les ans trop court, c'est pour cela que l'an prochain nous prévoyons le départ et le retour les samedis.

Rugby – Éric Malatré

En 2017, la section rugby de l'ASCET 18, baptisée «les Rhinos d'Avaricum», a réuni 23 licenciés d'horizons et d'âges très différents (de 17 à 57 ans).

Le but est de pratiquer le rugby dans une ambiance conviviale et fraternelle. Les règles sont celles appliquées aux équipes corporatistes ou vétérans : pas de poussée en mêlée, jeu au pied limité aux 22 mètres, remplacements illimités, jeu dur prohibé, pénalités jouées à la main... Ceci permet d'intégrer des joueurs de niveaux différents et, plus particulièrement, à des débutants de jouer avec des rugbymen plus expérimentés.



Les entraînements ont lieu les jeudis soir au Stade Yves du Manoir de Bourges à 19 H 30.

L'équipe a participé à **deux matchs amicaux** au cours de l'année :

- 🕒 19 mai 2017 : match contre l'équipe de Saint-Florent-sur-Cher. Une équipe très joueuse et bien entraînée... défaite 5 essais à 3.
- 🕒 8 octobre 2017 : match contre les « Youkies », l'équipe de rugby de l'ASCE 75 en stage de préparation dans le Cher, dans une bonne ambiance et un bon esprit sportif. Score final de 4 essais partout.

L'année 2017 a aussi été l'occasion d'un dernier chantier d'entretien des abords du club-house au mois de juillet. Un gros tas de bois et un barbecue très festif ont clôturé cette journée de travaux.

Toutes les personnes intéressées, joueurs confirmés ou débutants, sont invitées à venir nous rejoindre. Pour cela, vous pouvez nous retrouver le jeudi soir au stade Yves du Manoir ou prendre contact avec :

- 📞 Eric MALATRE : 02 34 34 62 36
- 📞 Franck BRETEAU : 06 79 36 62 72

Avis aux amateurs, le programme est riche et la convivialité toujours de mise!!!

Gymnastique – Jacqueline Guinoiseau

Bilan 2016-2017 – Le nombre de participants était de 6 (5 le jeudi soir et 1 le mardi soir). Cotisation : 45€ pour les ASCEistes et 55€ (+ adhésion ASCET de 22€) pour les extérieurs.

Saison 2017-2018

Le partenariat du mardi avec l'ASTCAF a cessé, leur cours étant supprimé. Nous sommes 5 participants. Les cours ont lieu à Bourges, à l'école Auron A, le jeudi soir de 18h30 à 19h30 avec Mme Brigitte BAUDOIN (sauf pendant les vacances scolaires). Les cours commencent fin septembre et se terminent fin juin.

Les tarifs sont inchangés.

Foulées roses – Catherine Berry

Cette année, l'ASCET était représentée aux Foulées Roses du Cher. **35 courageux et courageuses** se sont élancés le **dimanche 8 octobre** dernier, sous un temps incertain qui ne les a nullement découragés.

Ce joyeux groupe s'est retrouvé pour une photo souvenir au départ et à l'arrivée... tous un peu plus rouges mais ravis d'avoir participé à cette manifestation dans une ambiance chaleureuse et fiers d'avoir participé à cette cause.

Tous ensemble contre le cancer !

La ligue du jeudi

2016-2017 a vu notre tripléte « Les Cantonniers » engagée dans la ligue du jeudi finir 8^{ème} sur 13, comme l'an dernier et avec une moyenne en progression de 2 points. A noter une récompense pour la 3^{ème} meilleure série équipe de la saison le jeudi : 1 639.

La saison 2017-2018 a, quant à elle, fort bien commencé puisque les Cantonniers ne comptaient qu'une seule défaite fin décembre après dix matchs et restent sur le podium depuis la deuxième journée.

Challenge régional

Dix équipes s'étaient donné rendez-vous ce **samedi 21 octobre 2017** sur les pistes du bowling de **Nogent le Phaye**, à l'est de Chartres, pour disputer le challenge régional dont l'organisation avait été confiée cette année à l'ASCE 28 par l'URASCE Centre.

Pour changer un peu, tout le monde s'est retrouvé à midi pour un déjeuner au Paradis d'Asie situé à deux pas du bowling.

Trois équipes du Loiret, quatre équipes d'Eure et Loir, et trois équipes du Cher se sont ensuite amicalement affrontées avec un retour au règlement habituel.

Après une première série de trois lignes destinée à calculer les handicaps, un premier classement était effectué en vue d'un classement des équipes en deux poules.

Vint ensuite la deuxième série de trois lignes et un classement par poules.

Puis la finale se disputait entre les deux équipes premières de poule.

Après la razzia faite par l'Eure et Loir l'an dernier, c'était au tour du Cher de se distinguer cette année puisque l'équipe Tissier Christian/Jean-Yves Imbert s'imposait devant l'équipe Franck et Fernand Leroy de l'Eure et Loir.

Jean-Yves s'est octroyé quant à lui la meilleure ligne du tournoi, 197, et la meilleure moyenne 176,50.

Après la remise des trophées, l'ASCE 28 a très aimablement offert un panier garni à chacun des 20 participants. Puis ce furent le pot de l'amitié et le retour.

Classement

Vainqueurs	Tissier Christian/Jean-Yves Imbert	ASCET 18
Deuxièmes	Franck et Fernand Leroy	ASCE 28
Troisièmes	Dupré Frédéric et Desmoulins Patrick	ASCE 28
Meilleure ligne Messieurs	Jean-Yves Imbert 197	ASCET 18
Meilleure ligne Dames	Sylvie Poirier 200	ASCE 28
Meilleure moyenne Messieurs	Jean-Yves Imbert 176,50	ASCET 18
Meilleure moyenne Dames	Sylvie Poirier 158,50	ASCE 28

Challenge national

Après la brillante victoire de Christian et Jean-Yves au challenge régional, 3 équipes de l'ASCET 18, supportées par une accompagnatrice s'étaient inscrites au challenge national 2017, quinzième édition, qui se déroulait au Skybowl de Notre Dame d'Oé, nord de Tours, du 17 au 19 novembre 2017.

Tout s'annonçait donc bien puisque dix jours auparavant, Michel avait rêvé qu'avec Thierry, ils jouaient la finale, la confiance était donc au rendez-vous !

Sur 63 équipes engagées, notre ASCET s'en sort particulièrement bien cette année en obtenant son meilleur résultat d'ensemble.

Début timide le vendredi sur la 1^{ère} série : Christian Tissier/Jean-Yves Imbert se classant 7^{ème}, Thierry Kannengieser/Michel Tellier 16^{ème} Jacqueline Guinoiseau/Jocelyne Sirot 62^{ème}.

Montée en puissance le samedi pour la 2^{ème} série. Au terme des éliminatoires, Christian Tissier/Jean-Yves Imbert se classaient 7^{ème}, Thierry Kannengieser/Michel Tellier 14^{ème}, ces deux équipes se qualifiant donc pour la grande finale Petersen. Jacqueline Guinoiseau/Jocelyne Sirot évitaient quant à elles la cuillère de bois en finissant 60^{ème} mais toujours avec bonne humeur.

Le dimanche en finale Petersen, Christian Tissier/Jean-Yves Imbert versés dans la poule 1, la plus relevée, effectuaient un excellent parcours en se classant 3^{ème}, remportant 5 matchs sur 7. Versés dans la poule 2, Thierry Kannengieser/Michel Tellier quant à eux gagnaient, parfois avec un peu de réussite, leurs 6 premiers matchs, prenant provisoirement la tête de la poule avant la dernière partie. Dans le septième match, contre les Manceaux, petit coup de moins bien en milieu de partie qui ne permettait pas de remporter la victoire, malgré un sursaut d'orgueil sur la dernière frame. Après un suspense insoutenable dans l'attente du classement, le verdict tombait, la première place de la poule était conservée avec seulement 5 quilles d'avance sur l'équipe Franck et Fernand Leroy de l'Eure et Loir, score : 2538 à 2533. Le rêve était devenu réalité ! En match de classement, Thierry Kannengieser/Michel Tellier battaient Sylvie Poirier/Gilles Leduc de l'Eure et Loir 348 à 330 et s'adjugeaient le challenge.

Dans le même temps, Christian Tissier/Jean-Yves Imbert s'imposaient sans faiblir devant Patrice Dhommée/Bruno Lebouc du Mans 346 à 324 et terminaient à une belle 5^{ème} place.

Du coup, au classement des ASCET, ces deux résultats permettaient à l'**ASCET 18 de terminer deuxième** derrière l'Eure et Loir et de remporter **le trophée du ministre**, une grande première dans notre histoire !

Au classement général individuel à l'issue du week-end, nos représentants de l'ASCET 18 se classent à des places tout à fait honorables, parmi les 126 participants :

Les résultats « hommes »

Jean-Yves Imbert 6^{ème}
Thierry Kannengieser 14^{ème}
Michel Tellier 21^{ème}
Christian Tissier 22^{ème}

Les résultats « Dames »

Jacqueline Guinoiseau 26^{ème}
Jocelyne Sirot 27^{ème}

C'est la troisième fois qu'une équipe de l'ASCET 18 remporte le challenge national de bowling après les victoires en 1989, à Nantes pour la première édition, de Robert Dardenne/Philippe Malavasi et en 1991, à Bourges pour la deuxième édition, de Jean Pierre Allemand/Michel Tellier.

En marge du tournoi, un concours de pesée de courge avait été organisé, et là encore l'ASCET 18 s'est distinguée avec deux belles estimations par Marie Noëlle et par Jean Yves qui ont ramené chacun un beau quartier de courge, de quoi faire plein de bouillon !...

Cette année, nous retournerons chez nos amis Alsaciens puisque c'est l'ASCET 68 qui nous accueillera comme il y a deux ans à Wittelsheim du 16 au 18 novembre 2018.

Projets 2018

Notre triplète à nouveau engagée dans la ligue du jeudi est bien partie pour faire mieux que l'an passé puisque sur le podium après 17 journées.

Nous participerons au challenge régional à Orléans en octobre 2018

Nous participerons au challenge national du 16 au 18 novembre 2018 à Wittelsheim chez nos amis Alsaciens.

Randonnée d'été – Yves Chéron

Week-end de randonnée pédestre dans la Suisse normande les 23, 24 et 25 juin 2017

Ce week-end ensoleillé a laissé de bons souvenirs aux 8 randonneurs ascétistes.

Vendredi midi : pique-nique dans le parc de la station thermale et touristique « Bagnoles de l'Orne ».

Vendredi après-midi : emménagement dans les mobil-homes du camping de la Rouvre à « Ménil-Hubert-sur-Orne » et visite des environs.

Samedi : rando sur les « sentiers des méandres, des gorges et du granité », dans le site emblématique de la Suisse normande « La Roche d'Oëtre ». Taillé dans la pierre, cet espace sensible et naturel se situe au cœur de la plus ancienne montagne d'Europe. Du haut de ses 118 mètres, il offre un panorama grandiose sur les gorges boisées de la Rouvre.

Dimanche matin : randonnée sur les collines à partir de Clécy, dans le Calvados. Nous avons apprécié de voir les parapentistes de « Plaine altitude » s'élancer dans les airs, du haut d'une colline.

Dimanche après-midi, retour sur Bourges, tout en étant satisfaits d'avoir découvert la Suisse normande à pied.

Pêche – Patrick Chambrier

C'est par un temps maussade, que l'ouverture au mois d'avril a eu lieu, peu de truites ont mordu à l'hameçon pourtant comme l'année dernière 50 kg avaient été déversés.

Pour l'ouverture du carnassier, les passionnés étaient au rendez-vous, mais le froid puis la crue ont cloué le bec des brochets. De grosses carpes ont mordu à la bouillette durant l'automne. Malgré les poissons chats, quelques gardons, goujons, ont rempli les bourriches pour le bonheur des estivants.

L'étang n'a pas été aleviné fin 2017, la commune ayant cédé le droit de pêche à la fédération départementale au 1^{er} janvier 2018, les cinq cartes ne seront donc pas reconduites.

Un contact sera pris avec la commune de Saint Georges sur Moulon pour un accès à l'étang communal sous une forme qui reste à définir. Vous serez tenus informés.

Sortie régionale en canoë – Sandrine Lasne

URASCE

L'ASCEET 36 a organisé une sortie en canoë sur le Cher, le **samedi 17 juin 2017**. Les 11 participants de l'ASCET 18 ont rejoint le reste de l'équipe (23 participants au total) à la base de Noyers-sur-Cher. Après récupération du matériel, nous avons rallié le point de départ du parcours de 18 km, à Selles-sur-Cher.

L'ambiance était bon enfant et les fréquents arrosages à coup de pagaies nous permettaient de ne pas avoir trop chaud. Nos collègues n'avaient pas oublié la glacière garnie, pour une pause déjeuner elle aussi un peu arrosée... Un peu de réconfort, de convivialité et de repos avant de reprendre la rivière !

Après quelques péripéties, en particulier un canoë qui prenait l'eau, malgré l'acharnement de Dédé à écoper, et l'incertitude d'avoir pris la bonne direction, l'équipe est arrivée à bon port.

Nous avons passé une très agréable journée et ne manquerons pas de participer à la prochaine sortie, prévue le 30 juin 2018.

Club dessin - aquarelle – Antoine Emmanuelli

Quelques passionnés sont toujours là, et chacun a pu s'exprimer au travers de sujets imposés ou libres.

Malheureusement toujours pour raison de santé, nous n'avons pas pu conclure cette année de travail passionnant par un vernissage.

Rendez-vous est lancé pour le lundi 18 juin 2018 à 16h00 salle Sancerrois.



Relais auprès de la Maison de la Culture de Bourges – Corinne Thauvin

Le rôle du relais consiste, durant la saison, à faire le lien entre les adhérents et la maison de la culture pour :

- les adhésions,
- la possibilité d'organiser une rencontre avec les équipes artistiques ou une visite des décors en cours de construction par les équipes techniques de la MCB.

Les places de spectacles sont achetées par les adhérents eux-mêmes :

- soit sur le site internet de la MCB à l'adresse suivante : <http://www.mcbourges.com>
- soit à l'accueil de l'auditorium
- soit à l'accueil du cinéma de la MCB, boulevard Clémenceau à Bourges.

Durant la saison 2017-2018, **30 personnes (dont 3 enfants)** ont acheté une carte de spectateur relayé à la MCB, dont le prix de 30 € a été diminué de la subvention de 10 €, pour les adhérents. À noter que le tarif enfant est de 5 €, diminué de 2.50 € subventionnés par l'ASCET.

Les voix publiques – groupe vocal – Sandrine Lasne

♫ Le groupe vocal n'a pas été des plus productifs en 2017, si ce n'est pour quelques apparitions lors de pots de départ. Aucune représentation n'a pu être organisée au cours de l'année mais les choristes se sont retrouvés dès que c'était possible pour des répétitions et toujours avec autant de plaisir.

Le groupe a perdu quelques membres au cours de l'année mais de nouvelles recrues sont arrivées en même temps que la nouvelle saison, qui promet d'être plus riche que la précédente.

Les répétitions ont lieu le jeudi de 12H15 à 13H15 à Lariboisière et les nouvelles voix sont toujours les bienvenues. N'hésitez pas à rejoindre le groupe pour faire un essai et continuer si vous y trouvez votre voie...

Printemps de Bourges – Patrick Pellentz

Mercredi 29 mars, l'ASCET 18 organisait une rencontre avec les gagnants du jeu dans les locaux du Printemps de Bourges. C'est en présence de Pauline Curel, responsable du réseau des correspondants, de Gisèle Gerriet responsable de la billetterie, de Sylvie Bei, vente Pros et de Patrick Pellentz, correspondant du Printemps de Bourges à la DDT du Cher, que furent remis les différents lots du jeu lancé au mois de février auprès du personnel.

Les gagnants :

- **1^{er} Corinne Thauvin**
- **2^{ème} Hervé Lebkowski**
- **3^{ème} Romain Creton**
- **4^{ème} Jocelyne Sirot**
- **5^{ème} Jean-Luc Renne**

Places de spectacles, bouteilles de vin cuvée Printemps de Bourges, CD, badges lumineux, etc... ont été offerts aux heureux gagnants par le Printemps de Bourges et l'ASCET 18.

Félicitations à tous !

Ensuite une discussion s'est engagée avec les personnes présentes sur la programmation 2017 et tout le monde s'est donné rendez-vous entre le 18 et le 23 avril sur le festival.

La soirée se termina autour du verre de l'amitié.

19 personnes avaient participé au jeu 2017,

Bilan : Il a été vendu 260 billets pour une somme de 7627 €, dont 92 à des « Ascétistes » ce qui a représenté 368 € de participation.

Festival national de spectacle en Martinique – Sandrine Lasne

Le Festival national de spectacle, qui a lieu tous les 2 ans, a été organisé en 2017 par l'ASCE de la Martinique, du 12 au 18 octobre. Pour la 1^{ère} fois des adhérents de l'ASCET 18 ont fait le déplacement pour participer à cet événement qui a permis de passer une semaine très agréable même si ce n'est pas la période idéale pour visiter cette île.

Nous avons pu profiter des divers spectacles préparés par les collègues de toutes les régions de France : chants, théâtre, danse, musique... tout y était !

Les organisateurs ont su gérer au mieux les 320 personnes qui avaient fait le voyage en nous concoctant, entre autres, un déjeuner local sur l'une des plus belles plages de l'île : « la plage des Salines ». Visite du musée de la banane, spectacle folklorique, indispensable passage à la rumerie... malgré une météo capricieuse, la semaine fut particulièrement riche de découvertes et de rencontres pour les 12 participants du Cher.

Soirée cabaret – Marie-Claude Laville

Une quinzaine d'adhérents de l'ASCET18 a profité de la sortie cabaret au Royal Music Hall Palace à Mehun-sur-Yèvre organisée par l'ASMA le samedi 15 novembre.

Nous avons été très bien accueillis par le personnel du cabaret.

Après s'être installés dans la salle, le dîner nous a été servi par les danseurs dans une ambiance festive puis après, les choses sérieuses sont arrivées avec différents numéros et certains de nos adhérents ont été appelés pour participer, et tous ce sont prêtés au jeu. La soirée s'est terminée vers les 2 heures du matin et chacun a pris la route du retour vers Bourges ou St Amand.

Concours nationaux – Corinne Thauvin

L'ASCET18 relaye les concours culturels organisés par la FNASCE. L'URASCE effectue également un classement de ses participants et les premiers de ce classement régional sont récompensés, vous avez donc une double chance de gagner !

En 2017, l'ASCET 18 a été représentée à plusieurs concours, un grand bravo à tous les participants !

Concours de mots croisés : Pythagore 2017 a réuni 415 participants et participantes

Les 10 primés ont des scores de 889 à 866 ;

Seul participant de l'ASCET 18, Thomas Giraudet est 63^{ème} avec 672 points.

INFORMATION : le nouveau concours national est lancé ! Inscription jusqu'au 20 juin 2018.

Scrabble : 70 participants au niveau national

Les 10 primés ont des scores de 780 à 742 points ;

Seul participant de l'ASCET 18, Thomas Giraudet est 38^{ème} avec 563 points.

INFORMATION : le concours 2018 est en cours ! Participation jusqu'au 15 avril 2018.

Le jeu de l'été : Bêtes de BD : 184 participants dont 54 participants gagnants

Deux des 3 participants de l'ASCET 18 ont fait un sans faute ! Le troisième en a fait 6.

Sylvia Chambon et Jacqueline Rébois se classent respectivement 2^{ème} et 3^{ème} du classement régional

Annonce : le thème du prochain jeu de l'été sera "par le trou de la serrure" : à vos clefs !!!

Dictée : organisée par la Commission culture de la FNASCE avec une séance organisée localement ;

35 ASCE rassemblant 335 candidats dont 130 ont obtenu une note de 10 à 19.

Un trophée "pour le plus grand nombre de participants" a été remis à l'ASCEE 46 représentée par 23 adhérents ;

9 participants pour l'ASCET18 dont 4 ont obtenu une note de 10 et plus.

Notre Maître Capello local, Michel Tellier s'est classé 26^{ème} avec un très beau 14 et se classe 2^{ème} ex-æquo au niveau régional.

Pour rappel 12 participants en 2015

A noter le **concours national de dessin ou peinture / photo / expression libre** lancé à l'automne, qui n'a malheureusement pas de participants de notre ASCET. Les classements sont effectués par catégorie d'âge, les enfants sont donc également encouragés à y participer. Après le thème « les marchés », le dernier concours était sur le thème « les moustaches ».

Cinéma

L'acquisition de tickets de cinéma au tarif CE est possible via l'ASMA. Sur ce tarif CE, l'ASCET a augmenté sa subvention à 0,90€ par ticket pour maintenir la place à 6€ pour les adhérents.

En 2017, 143 tickets de cinéma ont été vendus aux membres de l'ASCET.

Entraide

- Aucune demande de séjour gratuit n'a été faite en 2017.
- 1 adhérent a bénéficié d'une aide pour séjour d'enfant en CGCV
- 1 prêt sans intérêt a été versé à un agent, en attente de son salaire. A son arrivée à la DDT il n'a perçu qu'un acompte, mettant en difficulté l'équilibre du budget familial. Le prêt a été entièrement remboursé au versement du salaire suivant.

Rappel

- des **séjours gratuits** peuvent être attribués aux adhérents (actifs libérés compris) sous conditions de ressources, avec un complément d'aide pour le transport
- des **aides aux séjours d'enfants** sont octroyées par la FNASCE également sous conditions de ressources

Unités d'accueil – Jacqueline Rébois

Toujours un grand intérêt de nos adhérents pour les unités d'accueil, avec cependant une légère baisse par rapport à 2016.

En 2017, 25 adhérents ont déposé un total de 49 demandes d'unités d'accueil, représentant 35 séjours, répartis de la manière suivante :

- 24 séjours attribués, pour 18 adhérents
- 23 séjours refusés
- 2 séjours annulés par les demandeurs

Répartition des séjours attribués :

janvier	février	mars	avril	mai	juin	juillet	août	sept.	oct.	nov.	déc.
0	1	3	1	2	2	7	1	3	2	0	1

Période de réservation :

- avant le 15 janvier pour les séjours d'été
- avant le 15 novembre pour les séjours de printemps
- avant le 15 septembre pour les séjours d'hiver (Noël et février)

En dehors de ces périodes, les réservations sont faites dans la rubrique « c'est encore libre ».

N'hésitez pas à consulter le site de la FNASCE.

Comme toujours, les retraités se retrouvent avec plaisir le 1^{er} mardi de chaque mois au club house pour une partie de cartes et discuter.

La seule sortie a été le lundi 4 décembre 2017 pour se retrouver autour d'un bon repas au restaurant le Poivre Rouge. Très bon accueil et bonne ambiance.

Nous étions 24 personnes à nous retrouver pour finir l'année.

J'espère cette année proposer une sortie prochainement.

Je remercie les retraités pour leur participation.

Arbre de Noël – 17 décembre 2017 – Jacqueline Rébois

122 personnes étaient présentes le dimanche 17 décembre 2017 à la salle polyvalente de Vasselay, réparties de la façon suivante :

- COPPAMI : 8 enfants et 10 adultes
- ASMA : 31 enfants et 38 adultes
- ASCET : 12 enfants et 23 adultes, dont 9 faisaient partie de l'organisation,

soit 51 enfants et 71 adultes.

Comme les années passées nous ne pouvons que déplorer le manque d'intérêt de nos adhérents et des agents, face à l'énergie déployée par les organisateurs pour préparer une manifestation conviviale de qualité.

Je vous rappelle que les frais de cette manifestation sont pris en charge par les crédits du CLAS, à hauteur de 40 euros par enfant d'agent du MTES, jusqu'à ses 12 ans. En 2017, afin d'offrir des chocolats à l'ensemble des enfants bénéficiaires, l'ASCET a fait le choix de remettre des sachets de chocolats aux parents, en les invitant, par messagerie, à venir les chercher dans le bureau de la présidente de l'ASCET. Peu de parents concernés se sont déplacés. L'opération ne sera donc pas renouvelée.

L'ASCET participe également aux frais de cette manifestation, en offrant des chèques Cadhoc supplémentaires aux enfants de ses adhérents, en prenant en charge une partie des frais, et bien sûr en donnant largement de son temps et de son énergie.

Le théâtre Bambino, prévu à l'origine, s'est désisté et c'est finalement un autre spectacle qui a été présenté au public rassemblé devant la scène, histoire de marins perdus sur une île déserte. Si celui-ci fut de courte durée, il fut toutefois apprécié par petits et grands.

Praline avait à nouveau fait le déplacement depuis Tours, mais sans son Caramel. Animant la veille l'arbre de Noël de son ASCE, elle avait quelque peu perdu sa voix, mais avait gardé ses yeux pétillants et sa joie d'être au milieu des enfants. Ceux-ci étaient enchantés de la retrouver et n'ont pas manqué de lui prouver.

Après l'arrivée du père-noël et la distribution des cadeaux, l'après-midi s'est terminé autour de tables bien garnies de chocolats, brioches et petits fours, sans oublier les diverses boissons d'accompagnement.

L'ASCET remercie les fidèles qui continuent à participer à cette manifestation.

Opération « brioches solidaires » - Sandrine Lasne

Dans le cadre des **journées de solidarité du handicap mental**, du 2 au 8 octobre 2017, l'ASCET s'est associée, pour la deuxième fois, à l'opération "brioches solidaires" du GEDHIF ⁽¹⁾.

Dans le département du Cher, le GEDHIF prend en charge environ 500 personnes en situation de handicap et accompagne et protège plus de 1300 personnes.

En plus de sa vocation de sensibilisation, cette opération a pour objectif de récolter des fonds afin d'offrir pour Noël une carte cadeau aux usagers et permettre la réalisation de différents projets.

En 2017, 3384 brioches ont été vendues dont 100 pour la DDT ! En 2016, c'était 3113 brioches vendues dont 60 pour la DDT.

L'ASCET 18 a été vivement remerciée par le GEDHIF pour sa participation et ne manquera pas de renouveler ce partenariat.

[1] Groupement d'Entraide Départemental aux Handicapés Inadaptés et à leurs Familles - association de parents affiliée à l'Unapei, dont l'un des objectifs est de sensibiliser au handicap mental.

Autres activités

Commandes groupées

L'ASCET vous propose de bénéficier de tarifs préférentiels sur certains produits en effectuant des achats groupés tout au long de l'année : chocolats, vin, champagne, parfums, produits de parapharmacie, gâteaux, bijoux...

Les commandes sont relayées par les correspondants et sur le site Internet de l'ASCET18.

Billetterie – Corinne Thauvin

- **Zoo parc Beauval :**
Adhérents ASCET : 24 billets adultes et 7 billets enfants
ASMA et extérieurs : 24 billets adultes et 3 billets enfants
- **Le PAL :**
Adhérents ASCET : 29 billets
ASMA et extérieurs : 8 billets
- **Contrôle technique :**
35 tickets vendus
- **Cirque**

Relais activités régionales

En plus des challenges sportifs régionaux, l'ASCET relaye d'autres activités des départements de la région, subventionnées par l'URASCE.

Partenariat

Dans le cadre des partenariats mis en place par la FNASCE, les adhérents bénéficient de tarifs préférentiels sur:

- les locations de vacances : AZUREVA, MMV Vacances, Pierre&Vacances et Center Parcs ,
- les abonnements : FAE

Toutes les informations sont disponibles sur le site Internet.

Il s'agit plus d'un point des dossiers importants de 2018, que d'un vrai rapport d'orientation.

Le challenge de pétanque à Calella, auquel nous sommes invités tous les deux ans depuis 2010, remporte cette année un vif succès, avec la participation de 30 personnes, dont 22 joueurs de pétanque. Les congés scolaires, décalés pour notre zone sur la semaine du 7 au 13 mai, permettent à plusieurs familles de faire le déplacement.

Culture en fête, qui se déroule tous les deux ans, a été annulée par la FNASCE pour 2018. Dommage, après l'expérience de 2016 sur le thème des jeux avec la présentation du quidditch berrichon par la région Centre, le thème de cette année étant le cinéma nous avons choisi de représenter le film « le père Noël est une ordure ». On avait déjà trouvé notre zézette, mais plus la peine de voler un caddie de grande surface.

La diffusion des informations aux actifs libérés a été mise en place cette année, avec le lancement des adhésions. Si c'est Annie qui se charge de cette diffusion, c'est Jacqueline qui reste l'organisatrice des sorties.

La vente des terrains de tennis a été conclue le 9 janvier 2018. Nous avons préféré vendre à un particulier pour un montant de 12 000,00 euros plutôt qu'à la ville de Bourges pour l'euro symbolique.

Le conseil départemental a signé la vente de ses terrains le 14 mars dernier avec la société LIDL. La jouissance des installations reste toutefois au CD 18 jusqu'au 1er juillet. De ce fait, l'utilisation du club house par les rugbymen est toujours possible. Un inventaire a été fait de ce qui pouvait être gardé. Les rugbymen sont en cours de négociation pour un autre local et ils garderont le matériel qui peut leur être utile.

Je vous propose de passer maintenant à la lecture du projet de budget, travail tout aussi fastidieux que la lecture du bilan.

Je vous remercie de votre attention.

La Présidente – Jacqueline Rébois